

PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 16 décembre 2016

Communiqué de presse

Jeudi 15 décembre 2016, en milieu de journée, le CROSS Antilles-Guyane reçoit le signalement d'une inquiétude concernant deux Guadeloupéens, partis de Pointe-à-Pitre le mardi 13 décembre 2016 en début de soirée et avec des conditions météorologiques dégradées. L'expédition avait vraisemblablement pour destination l'archipel des Saintes. Le navire sur lequel sont parties les deux personnes est le « MAZONE » (photo en pièce attachée).

Aussitôt, le CROSS AG a diligenté de nombreux moyens aériens (dont l'hélicoptère de la Sécurité Civile, DRAGON 971 ainsi que l'avion des douanes) et nautiques pour tenter de localiser le navire « MAZONE ».

De plus, de nombreux messages (par radio VHF et satellite) appelant à la vigilance des navigateurs sont régulièrement transmis. Des demandes de renseignements dans les principaux ports des Caraïbes ont également été envoyées.

En contact avec les familles, le CROSS AG cherche toujours activement des informations pour orienter ses recherches mais les chances de retrouver le « MAZONE » avec ses deux occupants s'amenuisent.

Toute personne susceptible d'avoir des informations sur les habitudes nautiques des deux plaisanciers recherchés peut contacter le CROSS AG au numéro gratuit et prioritaire 196.

